



REUNION DE LA COMISION PROVINCIAL DEL MANI

Córdoba, 7 de Setiembre de 2004.-

En el día de la fecha se reunió la Comisión Provincial del Maní, presidida por el Secretario de Agricultura de la Provincia de Córdoba Carlos Presas, con la presencia de la Dra. Sofía Chulze de la UNRC; el Sr. Guillermo Fernández de FACA; el Cr. Erardo Gallo presidente de la Cámara y Bolsa de Cereales de Córdoba; el Sr Juan Maglione, vicepresidente de la Cámara de Cereales y director de la Sociedad de Acopiadores de la Pcia. de Córdoba; el Ing. Juan Soave, presidente de la Fundación Maní Argentino; el Ing. Ricardo Pedelini, del INTA Gral Cabrera; el Sr. Jorge Bossio, vicepresidente de la CAM y directivo de ACA; el Ing. Juan Sanchez, presidente del Centro de Ingenieros Agrónomos; la Lic. Laura Gastaldi, directora del laboratorio de la Cámara de Cereales de Córdoba; los Ings. Cáceres y Angaroni de la SAyG de la Pcia. de Cba. y la gerente de la CAM Beatriz Ackermann.-

El titular de la Comisión abrió la sesión requiriendo la opinión de los presentes sobre las perspectivas de siembra para la próxima campaña. También se analizaron datos sobre la situación actual del mercado internacional y datos puntuales sobre producción y exportaciones de China y Brasil, así como la virtual pérdida de la cuota de maní en Estados Unidos.-

Los delegados coincidieron en la necesidad de no cejar en el reclamo por las retenciones, apuntando a las características particulares y específicas de la actividad manisera dentro del universo de las economías regionales y apreciaron la decisión del gobernador de Córdoba de incluir al maní como una prioridad de la Región Centro.

Al definir medidas inmediatas para impulsar la siembra, se reiteró la necesidad de que el Bco de Córdoba implemente con urgencia una línea de crédito para el productor manisero, con un apoyo similar al brindado recientemente por el gobierno cordobés al sector ganadero. Se analizaron costos de producción, operatoria y sistema de avales.

En este sentido, se resolvió trabajar en el transcurso de los próximos 10 días sobre el proyecto elaborado por la CAM y presentado al Banco en abril de 2003, para lo cual se hará una reunión con las autoridades del Bco, directivos de la Cámara y el Secretario Presas a fin de definir montos, mecanismos y perfil de agricultores a cubrir.

Si bien el incremento de la siembra y la recuperación de productores es la prioridad más urgente del sector, los presentes se refirieron también a otros aspectos que deben ser atendidos con prontitud como la implementación de mecanismos de financiación para adquisición de maquinaria, especialmente cosechadoras y secadoras, lo cual a su vez también redundará en beneficio de la industria metalmecánica radicada en la zona y dedicada a la fabricación de estos equipos.

Posteriormente, se anunció la presentación del libro Situación Socioeconómica de la Producción de Maní en la Región Centro-Sur de Córdoba, publicado por la Fundación Maní Argentino, la realización de la XIX Jornada Nacional del Maní en Gral Cabrera y la 49º edición de la Fiesta Nacional del Maní en Hernando.

Por último, se solicitó incorporar a la agenda de la Comisión la ejecución de las acciones necesarias para la homologación de la Denominación de Origen para Maní Argentino, habida cuenta de que el INTA ya concluyó el estudio sobre caracterización química y nutricional del mismo.-